



# 園だより

H30年 11月



先日の運動会は、温かい声援とたくさんのご協力をありがとうございました。立冬を迎える11月。日ごとに寒さが身に染みるようになってきましたね。冬が一步一歩近づいていることを感じます。この時期は、自然物が沢山採れます。どんぐり、まつぼっくり、落ち葉や枝…を拾い集めて、制作に取り入れるなど、季節を感じられる活動を行っていきたいと思います。今月から保育参観が始まります。普段の子どもたちの様子を見て頂き、面談では、子どもたちの成長と一緒に喜び合い、次年度に向けた話をしていくたいと考えております。よろしくお願ひ致します。



## 11月の予定

2日	金	体操教室（幼児）
3日	土	文化の日
5日	月	おはなし会
7日	水	年長卒園写真撮影
9日	金	体操教室（幼児）
12日	月	0、1歳保育参観開始 (16日まで)
14日	水	避難訓練
16日	金	体操教室（幼児）
19日	月	2、3歳保育参観開始 (30日まで)
22日	木	勤労感謝行事
23日	金	勤労感謝の日
26日	月	身体測定
30日	金	体操教室（幼児）

11月5日（月）より、散歩用の上着、毛布を使用します。毛布カバーの準備をお願いします。上着には記名をし、首のところに紐をつけていただけだと、子どもがフックにかけやすいです。ご協力をお願いします。

## ★☆らいおん組 お知らせ☆★

11月7日（水）に、卒園アルバムの個人写真、集合写真撮りを行います。服装、登園時間等、掲示でお知らせします。確認をお願いします。



## 勤労感謝の日 ☆

- 11月22日（木）は、勤労感謝行事で、幼児クラスが駒岡交番と駒岡消防署を訪問します。感謝の気持ちを伝えつつ、普段出来ないことを、体験できれば、と思います。お楽しみに！



園びゅーたの一斉メールを送信した際、受信確認のため、文章の下に記載されている、URLを必ず押してください。保育園側で、送受信の管理をしています。また、メールアドレスが変更になった際は、必ず職員にお伝えください。ご理解、ご協力をお願いします。

先日はお忙しい中、運動会へのご参加ありがとうございました。担任が狙いとしていた、子どもたちの4月からの成長を感じてもらう事、保護者の方との触れ合い、両方も達成されたのではないかなどと思っています。いつもとは違う雰囲気に戸惑って泣いてしまう姿も多いかななど心配していたのも杞憂に終わり、普段から遊んでいる物、できるようになったことをお父さん・お母さんと一緒に遊べて、子どもたちも楽しそうだったな、と担任一同嬉しく思っております。

さて、りす組は運動会も終わってほっと一息。余韻を楽しみつつ、散歩や園庭での戸外活動を伸び伸びと楽しんでいます。梅の丘公園・横溝屋敷・西谷広場は何度も何度も通ううちに、場所にも慣れて、探索活動の場を広げて、ハイハイや伝い歩き、歩行をして楽しんでいます。最近はどんぐりを拾うのにも夢中の子ども達です。秋の歌を歌いながら散歩車の中から景色を眺めたり、順番に保育士と手を繋いで歩き、秋の自然を感じながら散歩をしています。園庭では砂場で泥んこになりながら、(時に口の周りを黒くしながら...)砂の感触を楽しんだり、スプーンやシャベル、カップを使って遊んでみたり。「はい、どうぞ」のやりとりを保育士や友だち同士で行う姿はとても癒されます。また、最近の子ども達は、絵本や紙芝居が大好き!『いやいやだ』『だるまさんシリーズ』『ころころじゅっぽーん』など、繰り返しの言葉を楽しんだり、リズムに乗って音を楽しんでいます。保育参加でもお見せ出来たら…と思いません!

友だちへの興味、友だちが使っている物への興味もあり、関わろうとしたり、一緒に遊ばないけど傍に行ってそこで遊び始めたりすることも。広い部屋やウッドデッキで何故か一か所に集まって過ごしている子どもたちです。関わり方が分からずに、ちょっと乱暴になる事もありますが、その都度保育士が関わり方を知らせています。

朝夕の気温がぐっと低くなり、咳・鼻水・熱、お腹がゆるくなってしまったりと、りす組の子どもたちも、体調を崩してしまう姿が見られています。休みの日は体調を見ながら、ゆっくり読書の秋を楽しむのもおススメです!寒さに負けず、今月も元気に過ごしていきたいと思います。



先日の運動会、ご参加いただきありがとうございました。今年は初めて開会式から競技まで保護者の方から離れドキドキの一日前だったと思いません。不安な様子もありましたが、保護者の方を見つけ笑顔で手を振ったり、メダルをもらい終わった時の嬉しそうな表情が印象に残っています。披露する時にはドキドキ緊張して固まってしまったり、前に進めなかつたりと様々な姿でしたが、最後まで泣くことなく頑張ってやりきり、また一つ成長した子どもたちです。運動会が終わってからも余韻を楽しむように、運動会の歌を歌ったり、他のクラスの遊戲を覚え、楽しんでいますよ。

最近は秋晴れが続き「今日も散歩に行けるね～♪」と散歩に出かけるのを楽しみにしているこあら組。靴や靴下を履くのも早くなり「先生～(靴)あってる?」「ビリビリやって～」と靴をしっかりと履くことを意識するようになります、成長を感じ嬉しく思う日々です。散歩中は今子どもたちが好きな『秋の山』や『おいもほり』の歌を歌って友だちと楽しく歩いたり、『どんぐりころころ』を歌いながらどんぐり拾いに夢中にです!!みんなの手にはどんぐりがいっぱい!「見て～!いっぱいとれた」「これお母さんのお土産にするの!」と大事そうに持ち帰る可愛い姿もあり、秋ならではの自然を楽しんでいます。そして、ソリすべりや三輪車などにも興味を示し、何度も挑戦しコツをつかみ乗れるようになってきています。体力もついてきて体の動かし方も少しずつ上手になってきてるので、しっぽ取りなどルールのある遊びも増やしながら、友だちや保育士と一緒に楽しんでいきたいと思います。

11月19日から保育参観が始まります。ご家庭とは違った園での姿をお楽しみください。



運動会では、あたたかい声援をありがとうございました。フラッグを使った遊戲はいかがでしたか?運動会が終わった今でも、曲が流れるとき自然と体が動きだし、運動会の余韻を楽しみながら、次の活動に向けて進み始めたりん組です。

10月は、運動会、おにぎりクッキング、スリムイベント、遠足…と、子どもたちにとって、楽しみな行事が盛りだくさんでしたね。おにぎりクッキングはきりん組になって初めて行ったクッキングでしたが、エプロン姿も格好よく、とても楽しそうに、にぎにぎ♪苦手かな?と思っていた、ゆかりのおにぎりもパクッと食べていました。今後も沢山クッキングを行い、食への興味や食べ物の大切さを伝えて行きたいと思います。また、遠足では、異年齢ペアで歩き、頑張ってばんだ組をリードしようとする姿も見られましたが、やはり疲れた様子も…。でも、おいしいお弁当でパワーを補充。元気いっぱいで楽しく過ごすことができました。ありがとうございました!

先日、ルールのある遊びに挑戦しました!まずは、簡単な鬼ごっこや「おおかみさん」から…保育士が鬼やおおかみ役になり、子どもたちは逃げるところから始め、少しずつ子どもたちの役を決めて行いました。ルールの理解はバッチリ!「イヤ～」と言いながらも嬉しそうな顔(笑)何度か繰り返し遊び、ルールを変形させながら、今後も続けていきたいと思っています。集団の遊びから、次の行事につなげていくことも考えているので、お楽しみに♪

きりん組での活動も、残り半年となりました。らいおん組に向けて…少し早いかもしれません、脱いだ服をきれいに畳む、身の回りの整理整頓を丁寧に行うなど、一つひとつ声をかけ、保育士と一緒に確認をしています。ぜひご家庭でも、お子さんと一緒に、身支度等の確認をお願いします!



先日は運動会に、ご参加頂き、ありがとうございました。今年は、晴天とまではいかないものの、予定日に運動会ができると、子どもたちが願いを込めて手作りした、てるてる坊主…願いが届いたのかなと思っています。運動会練習の際、天候が悪くない日が多く室内での練習がメインとなってしまうことがありました。それでも子どもたちは一生懸命に競技をする姿、可愛いダンス!!友だちとホットケーキやサンドイッチ、ショートケーキの周りに集まって踊る微笑ましい様子を当日ご家族のみなさんに見せられる日を楽しみにしていました。

当日は緊張し、表情が少し固い場面も見られましたが、曲がかかると子どもたちも切り替えられ、競技をお父さん、お母さんと一緒に楽しむ姿や、普段とは違う姿を見せられたのではないかと感じています。また、観客席にいる保護者の方を見つけ笑顔になる姿や、ゴールした時の嬉しそうな表情やほととじした表情が印象に残っています。うさぎ組に入り、初めての大きな行事、泣くことなく最後まで頑張りぬく姿に、また一つ成長した子どもたちの姿が見られました。運動会が終わってからも、余韻を楽しむように、運動会の歌を歌ったり、ばんだ組の遊戲『みてみて運動会』の振り付けを覚え、楽しんでいます!!ばんだ組の『みてみて運動会』は、とてもお気に入りで…退場曲の『さくらんぼ』に合わせておしゃりをふりふり♪また足踏みし、退場するところまでを、1日1回、多い時には3回することが日課になっています。子どもたちにとって、とても印象深い行事となりました。

最近は、『秋の山』や『どんぐりころころ』の秋の歌を歌って友だちと楽しんでいたり、横溝屋敷や梅の丘公園で、どんぐり拾いを楽しんでいます。みんな夢中でどんぐりを拾い、気付けば両手いっぱいに握りしめています。保育園に戻り玄関で靴を脱いでいると「ころころころ～」とどこからかどんぐりが!!ボックでどんぐりを入れたことを忘れて、靴を脱いでいる時に落ちたようです。その様子に、どんぐりセンサーが反応したことども。『どんぐり!』と大きな声で友だちと追いかけっこする姿に笑みがこぼれた瞬間でした。

そしてもうすぐ、保育参観が始まります。家庭とは少し違った?保育園での子どもたちの様子を楽しみにしていて下さい。また、家庭での様子なども気軽に話したりと少しの時間ですが、楽しい話ができた嬉しいと思っています。



10月に入り気温も少しずつ下がり、秋のような陽気が続きました。曇り空ではありませんでしたが、13日に開催した運動会では、本当に感動しました。参加して下さった保護者の皆様、ありがとうございました!!4月、体操の曲を流しても座り込んでいた子どもたちも、日を重ねることに体操の楽しさを見つけ、積極的に踊れるようになりました。運動会での『みてみて運動会』では、歌も踊りも練習以上に一生懸命で、一番上手に踊っていて、涙が出ました。遊戲の入場も、しっかりと線の上を歩き、自分の位置で止まることができ、本当に「成長したな」と感じました。この半年で、体を動かすことが大好きになった、ばんだ組。これからもたくさん体を動かしていきたいと思います。

初めてのクッキングでは、おにぎりを自分で握りました!ラップに包んで握っていたのですが、気が付いたら手がご飯だけになっている子がいました(笑)自分で握ったおにぎりがおいしかったようで「おかわり!」と笑顔な子どもたちでした。

幼児クラスになって初めての園外保育では、異年齢のペアになって歩き、お兄さん・お姉さんにリードしてもらしながら三ツ池公園まで行きました!!三ツ池公園では、ちょっと怖がりながら、ダンボールで滑るジャンボすべり台や竹とんぼ・フリスビーなどを遊びました。お弁当の時間も異年齢のペアで食べました。お弁当の時間をとても楽しんでいたのが印象的で、お弁当箱を開けると「おいしそう!」と大興奮で、いつもの給食の時間よりも早く食べ終えている子が多かったです。帰りは少し疲れている様子でしたが、一人も弱音を吐くことなく保育園に帰ってくることができました。遠足の準備等ありがとうございました♪たくさんの笑顔が見ることが出来ました♡

11月は秋の自然物を使っての制作・作品展に向かっての制作や戸外にもたくさん出て、秋を満喫していきたいと思います!そして、感染症や体調を崩しやすい時期にもなりますので、ご家庭でも手洗い・うがいをして予防をして下さいね♪



11月に入り今年度もあと5ヶ月となりました。少しずつ朝晩の気温が下がり冷え込む日も出てきましたね。そんな中体調を崩す子が出てきました。これからは時期インフルエンザなどの感染症も出てきますので、しっかり予防をして残りの園生活も元気に過ごしていきたいです。

10月はなんと言っても運動会ですね。沢山の応援と種目への参加ありがとうございました。たくさん練習を重ねた種目や普段の保育の遊びから始まった競技があり、子どもたちの頑張る姿、楽しむ姿が沢山見られたのではないでしょうか。今年初めて取り組んだ組体操は、本番の大きな声や素早い動き、重さに耐える姿や上に乗って真剣な表情などを見せてくれ、とても上手にできていましたね。かけっこでは一緒に走る子には「絶対負けない」という気持ちが出ていて、今でも「かけっこ勝てた!」と自慢げに話をされる姿が見られます。巨大オセロやリレーでは、チームとしての団結も練習から見せてくださいました。どうやったら勝てるのか、自分一人の勝ち負けじゃないと言う事を繰り返し伝え、子どもたちでも話し合う姿がありました。さらに、今年は年長児として異年齢種目にも参加し年下の友だちをリードしていましたね。えみ保育園では最後の運動会。今回の運動会で経験した事や気持ちが、今後の子どもたちの成長の支えになってくれると嬉しいです!

26日には幼児組で三ツ池公園まで遠足に行ってきました。朝からお弁当の話を嬉しそうに聞かせてくれる子どもたち。ウキウキで出発しましたよ。公園では段ボールをお尻に敷いて巨大すべり台を楽しんだり、竹とんぼやフリスビーをしたり、池には力も泳いでいて普段とは違った遊びを楽しむことができました。朝から楽しみにしていたお弁当もあったという間に食べ終わっていました。今回遊びなかったところもあるので、また違った日に遊びに行きたいと思っています。お弁当など準備ありがとうございました。

今後も、行事などが色々続き、様々なことをお願いすること多くなると思いますが、ご協力の程、よろしくお願いします。

